



Lewis Center for Educational Research

Academy for Academic Excellence
Apple Valley, CA 92307
<https://aae.lewiscenter.org>
760-946-5414

Norton Science and Language Academy
San Bernardino, CA 92408
<https://nsla.lewiscenter.org>
909-386-2300

Año Escolar 2024/2025 Acuerdo de dispositivo

Grados 3 a 12

Las escuelas del Lewis Center for Educational Research tienen un programa de dispositivos individuales para los grados 3 a 12, donde todos los estudiantes usan un Chromebook durante sus clases diarias. El uso diario de Chromebook es un componente obligatorio de nuestro plan de estudios escolar. Con su permiso, su estudiante recibirá uno de los Chromebooks de la escuela de forma gratuita.

Para el año escolar actual, su estudiante recibirá un Chromebook y un cargador con la expectativa de que se lo lleve a casa, cargado y listo para usar cada día escolar. Utilice únicamente el cargador asignado originalmente, ya que los cargadores de terceros pueden causar daños al Chromebook. Este Chromebook permanecerá con su estudiante durante todo el año escolar.

Si el dispositivo asignado a su estudiante se pierde, lo roban o se daña por negligencia o vandalismo, o si su estudiante no devuelve la computadora portátil y el cargador, esta pérdida será su responsabilidad. No se aplica el desgaste o daño por uso normal o defecto de fabricación. Además, de conformidad con el proceso establecido en la Sección 48904 del Código de Educación, la escuela puede retener las calificaciones, el diploma y los expedientes académicos de su estudiante hasta que se paguen todas las pérdidas. Por favor enfatice con su estudiante la importancia de la responsabilidad y el cuidado de este equipo.

Este acuerdo debe firmarse y devolverse a la escuela para que se le entregue una computadora portátil a su estudiante. Al firmar este acuerdo, usted acepta enfatizar la importancia de cuidar este equipo escolar con su hijo y que asumirá la responsabilidad del costo de reparación o reemplazo de la computadora portátil si su estudiante no la devuelve o si está dañada. Los detalles del seguro opcional de Chromebook se encuentran a continuación.

Grados TK a 2

Las escuelas del Lewis Center for Educational Research tienen un programa individual de iPad en los grados TK-2 donde los estudiantes utilizan un iPad en sus clases diarias. El uso diario del iPad es un componente obligatorio de nuestro plan de estudios escolar. A su estudiante se le asignará uno de los iPads de la escuela para usarlo en su salón de clases.

Si el iPad se corta, desfigura o daña de otro modo intencionalmente, esta pérdida será su responsabilidad. No se aplica el desgaste o daño por uso normal o defecto de fabricación. Además, de conformidad con el proceso establecido en la Sección 48904 del Código de Educación, la escuela puede retener las calificaciones, el diploma y los expedientes académicos de su estudiante hasta que se paguen todas las pérdidas. Por favor enfatice con su estudiante la importancia de la responsabilidad y el cuidado de este equipo.

Seguro opcional para dispositivo (Chromebook) Grados 3 a 12

El Lewis Center asegura el inventario de Chromebooks, lo que nos permitirá ofrecer un seguro de bajo costo que cubra daños físicos accidentales, incluidas pantallas rotas, daños por líquidos y por incendio. Tenga en cuenta que la pérdida o el robo no están cubiertos por este plan de seguro. El costo de este plan anual opcional es de \$25.00 para el año escolar 2024/2025 y el pago debe realizarse antes del viernes 6 de septiembre de 2024. Revise la siguiente tabla que describe los costos para ver el valor de este plan de seguro

Precios de reparación de Chromebook Dell

Dispositivo Completo	\$325.00
Reparación de Pantalla	\$100.00
Reemplazo del cargador	\$25.00

El plan de seguro cubrirá la siguiente cobertura:

- 1x reemplazo del cargador, solo cargador emitido
- 2x reparaciones de pantalla
- Todo el dispositivo si se considera irreparable

Tenga en cuenta que los daños intencionales o maliciosos anularán la cobertura de este plan de seguro. No se aplica el desgaste o daño por uso normal o defecto de fabricación. Se requerirá un nuevo plan de seguro para la cobertura si el dispositivo se considera irreparable y se le entrega un nuevo Chromebook a su estudiante
